令和2年度第4回PTA·校名等部会 会議要旨

とき 令和2年12月3日(木) ところ 庁舎1階まなびの広場

※会議の主な内容は以下のとおり

部会長:定刻になったので、令和2年度第4回 PTA·校名等部会を開始する旨を告げる。 (13:30 開始)

事務局:制服に関するアンケート結果(最終)を踏まえて意見を求める

- ○11月初旬に一般の方向けに制服見本展示及びアンケートを実施した結果、児童生徒・ 保護者向けアンケートと同様にブレザーにネクタイ・リボンを着用するパターンを支持 する意見が多かったです。
- ⇒最終的に部会としてアンケート結果を尊重したいと思います。
- ※前回の協議で、制服の上着は紺色にすることになった。今回は上着に合わせて、ズボンとスカート及びネクタイ・リボンなどについていくつかのパターンの見本品を見て検討を行った。
- ⇒検討の結果、部会として採用すべきパターンを決定した。なお、リボン・ネクタイは簡単に着脱できる方式のものとし、男女の区別を無くして自由にリボン・ネクタイ及びズボン・スカートを選べることとした。また、色柄も男女の区別なく同一とする。



部会決定パターン

※ネクタイと同じ柄の リボンも用意する。

- 事務局:校章の選定について意見を求める。
 - 〇広報・ホームページで公募したところ、21パターンの校章が集まった。この中から北 方学園にふさわしいものを選びたいと思います。
 - ⇒児童生徒、保護者アンケートを実施するとしても候補数が多いので、部会のなかで5つ 程度に絞ってアンケートを実施してはどうですか。
- ※協議の結果、校章に関しては以下の5つのパターンに絞ってアンケートを実施することになった。



事務局: PTA 組織について意見を求める。

- ○専門委員会の広報委員について、西小や南小では委員会を無くす方向で協議しています。年数回の「PTA だより」を作成していましたが、行事の紹介などは学校が作成する「学年だより」とあまり内容が変わらないことなどから、活動を無くしてもそれほど問題無いと判断しました。
- ○厚生委員はベルマークの収集・整理を行っていますが、保護者の負担を考えると今後も 続けるべきかどうか疑問に感じます。
- ⇒単に収集・分類するだけなら子どもたちの活動とすることはできないですか。
- ⇒教育的な意味がある活動なら続けてもよいが、単に物を貰いたいだけの理由でやっているなら活動自体を無くしてもいいのではないですか。
- ⇒他校の事例で、ただ漫然とベルマークを集めるのではなく、子どもたちに目標とする品

物を決めさせて、それに向けて努力するという活動をしているところもあります。

- ⇒専門委員会の種類などは今後の協議で煮詰めていきたいと思います。すくなくとも北学 園、南学園どちらにも同様の PTA 組織を作るということで進めたいと思います。
- ○学園開校時には各校 PTA 会費の残金はどうなりますか。
- ⇒一定のルールを決めて学園の PTA に引き継ぐべきだと思います。学校ごとにいくらと決めると児童数が違うので不公平ですから、子ども一人あたりいくらと決めて新しい組織に引き継ぎ、剰余金については各校 PTA で適正処分するということになると思います。

事務局:その他、全般について意見を求める。

- ○体操服について、現在3小学校は同じ仕様になっていますが、ジャージに関してはバラバラになっています。今後、このあたりも考慮しなくてはなりません。
- ⇒学園開校を見据えて、中学校で買い直さなくてもよいようにすべきです。中学校と同じ 様式とするのがよいと思います。
- ⇒上靴についても各校で多少違うようです。このあたりも今後調整が必要かと思います。

部会長:本日の協議は以上とする。次回の協議は1月21日(木)午後1時30分から開始することとする。

(15:00 終了)